
 HANAWA  ROTARYCLUB

花輪ロータリークラブ週報

例会日 毎週水曜日　12：00～　　毎月の最終例会　18：30～
例会場 ホテル茅茹荘  　TEL 0186-23-3126
事務所

鹿角地方職業能力開発協会内　℡＆Fax 0186-22-1557
正会員 20名（内、出席免除会員1名）

 会 長 浅石　敏明    幹 事 石鳥谷　雅人
0186 (29) 2976 0186 (23) 4828 

北区ガバナー補佐事前訪問　西村政幸様（大館中央ＲＣ）
例　会　　18:00～　ホテル茅茹荘
花輪ばやし観覧　20：00頃～

第3036例会記録 　 ♪国歌斉唱　四つのテスト
欠 席 者 　 渋谷守城君・木村邦樹君・阿部賢司君・澤田貴宏君

高谷秀和君・村川孝君・甲原明英君・髙橋健一君

出 席 率 60.00%
メ ー ク アップ

免 除 会 員
出 席 率 訂 正 60.00%
前 回 出 席 率 訂 正 7/31　45％⇒50％　 8/7　理事会出席　田中喜昭君

　　会長の時間　 　
　　　　　　ここに立つのは1ケ月ぶりで、長い間休ませていただき申し訳ありませんでした。
　　　　　　先週は夜例会で久しく皆さんとお話できました。毎日暑い日が続いて外を歩く　　　　　　
　　　　　のも大変ですが、あと２週間くらいたつと涼しくなる思いますので、もう少し頑張　
　　　　　りましょう。連日オリンピックで熱戦が続いてますが、夜遅い時間なのでなかなか
　　　　　見ることができません。朝、結果を聞いて毎日メダルを獲得しているので、日本も
　　　　　スポーツが素晴らしくなったと思います。あと連日、株が乱高下して、大幅下落、
　　　　　反発して上がっています。今後、世の中はどうなっていくのか、経済状況はどうな
　　　　　っていくのか…　暑かったり、株の乱高下があったり、大変な時期です。
　　　　　　花輪は今日から盛り上がっていて、今日は十八駅伝で熱い中、選手は頑張ってい
　　　　　ます。出場チームが減少していますが、大会をなくさないように続けてほしいと思
　　　　　います。　また、七夕が始まり、これから花輪ねぷた、花輪ばやしと皆さん頑張っ
　　　　　ています。ねぷた絵ですが、菅原前会長が小学生に絵を教えていることをきりたん
　　　　　ぽＦＭで言っていました。花輪ねぷた、花輪ばやしも、人が少なくなる中ですが、　
　　　　　これから若い人が引き継いで続けてくれればいいと…　　　　　
　　　　　　菅原さんには、これからも指導しながら後継者を育てていただければと思います。

　　幹事報告
　　　・Ｇ事務所より　　2024-25年度　会員増強目標数について
　　　　　　　〃　　　　7/25～7/27　秋田県豪雨災害の実態調査について
　　　　　　　〃　　　　Ｇ事務所休業日について
　　　　　　　〃　　　　8月　ロータリーレート　１ドル＝154円
　　　　　　　〃　　　　会員増強、新クラブ結成推進月間リソースのご案内
　　　　　　　〃　　　　11/16～17　地区大会のチラシ
　　　　　　　〃　　　　2024-25年度　上期地区資金納入のお願い
　　　・Ｒ日本財団より　寄付金の領収証

     

第3037例会 2024年8月20日

ロータリーのマジック

秋田県鹿角市花輪字柳田36

2024～2025年度
国際ロータリー会長

ステファニーＡアーチック

本日のプログラム

2024年8月7日



＜本日のプログラム＞　8/7（水）　ロータリーの森の活用について
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　吉田孝司社会奉仕委員長　

先日、会長と幸せサポートいろどりの大西さんと打ち合わせしました。ロータリーの森の活用と
いうことで、いろどりの方を交えて何かできないか話をしました。日程等含めて調整したところ
９月２３日（月）祝日ですが、会員の皆様と幸せサポートいろどりの方々とバーベキューをした
いと思い調整しています。
時間帯は11:00～14:00ですが、準備等があるので会員は9:00頃～と思っています。

【幸せサポートいろどりからの要望】
以前停電があり、停電の時にどうしたらいいかわからない。発電機の購入を検討していて
9/23に合わせて納入予定。その時に食事が一番問題なのでその時にご飯を炊く練習をさせ
てほしい。

こちらでは、ＢＢＱとやきそばなどやれればいいと思います。あとゲームもやれればいいと
思います。

＊人数予定　いろどりから７世帯　大人９人　子供１６人　サポートメンバー７人と子供１人
　　　　　　ロータリー会員１５人予定　　　計　最大４８人程

　子供は小学生が多いので、それを踏まえた食材とゲームをやりたいと思います。

＊備品関係　いろどりからは発電機、炊飯器、イス、テーブル、水タンク(水入れて)用意
　　　　　　ロータリーからは、ＢＢＱコンロ、イス、テーブルなど…　用意　　　

今日の話し合いは、当時のゲーム、食事内容、備品(イス、テーブル個人が持っている個数確認)
をしてください。
雨の時は、吉田電工さんの車庫でやりますので、雨天決行予定です。
会費について　いろどりからはいただきません。　会計と相談していきます。

話し合い内容について
・トイレの問題⇒マインランドへ定期的にいく。災害用簡易トイレの購入はどうか。
・備品について⇒必要なリストを作成して記入してもらう。

最後に、あとでＬＩＮＥ等で詳細を連絡して詰めたいと思います。よろしくお願いします。

ニコニコＢＯＸ ３，０００円
　　　　柳舘清典君 スタンプラリー、ご応募ください。お願いします。
　　　２浅石敏明君 先月、欠席しました。

次回例会
2024年8月28日

例　会　12：00～　ホテル茅茹荘

その他の連絡事項　①7月の出席状況　平均11.75人　出席58.75％　 メークアップ7人　
②会員増強・新クラブ結成推進月間
③会費納入(上期)


